

Brüssel global



Diese Gruppe aus Brüssel packt angstfrei, aber kompetent verschiedene globale Elemente in ihren Musikmix. Jaune Toujours kann man – so ungenau der Begriff auch sein mag – als eine Mestizoband bezeichnen. Da werden Latin-Elemente mit Balkan-Klängen verbunden und dann mit Rock, Funk, Ska, Reggae und Rap zu einem ganz originellen

Cocktail gemixt. Schon Anfang der 1990er wurde die Gruppe von Piet Maries gegründet, der bis heute das Akkordeon bedient. Dazu kommen Drums, Kontrabass, Saxofon und Trompete. Eine beachtliche Anzahl an Veröffentlichungen sind im Laufe der Zeit entstanden und mit ihrer Single „Ici Bruxelles“ konnte die Band 2010 einen respektablen Radiohit verzeichnen. Nach dem Album „Europeana“ von 2019 waren Bandmitglieder an Platten des Projekts Mec Yec mit zwei Roma-Sängerinnen und am Ensemble 3’AIN beteiligt. Jetzt aber ist ihr neues Album Vertigo veröffentlicht. Die Texte auf Französisch, Englisch und Flämisch behandeln brennende Themen von heute wie Krieg, soziale Ungleichheit, Klimaerwärmung, Rechtsradikalismus und werden dann in energisch-spritzige Musikstücke verwandelt. Grenzüberschreitend gut!

November 2024: Willis Tipps

Von Willi Klopottek